

**OBSERVATORIO 2012-2018
ABRAHAM GARCÍA IBARRA**

PRI: 30 AÑOS DE *SALINATO* CARROÑERO

La rapiña como

política de Estado

“La arrogancia de las grandes empresas extranjeras durante el periodo de Díaz condujo a la Revolución... los propietarios se colocaban en el punto de vista de que constituían una raza especial y superior que no debería estar sujeta a las leyes y reglamentos interiores de México”

Frank L. Kluckhohn

The Mexican Challenge (1939)

MARZO DE 2013 - Mes de la Expropiación. Cuando empezamos a teclear esta entrega tenemos a la vista cinco saludables reportes. “Saludables” para Petróleos Mexicanos (Pemex): En Tarímbaro, Michoacán, se declara un incendio en una gasolinería. En el kilómetro 8 de la carretera Guadalajara-Chapala se registra un incendio, al parecer en una toma clandestina de un poliducto de Pemex. En Río Bravo, Tamaulipas, se inicia un siniestro originado en derrames de una toma clandestina en instalaciones de Pemex. En Ciudad Madero, Tamaulipas, se escucha una explosión alrededor de una planta de coque de Pemex. Luego se dice que el suceso fue causado por un incendio de pastizales en las inmediaciones de dicha planta. ¿Y la tragedia de agosto de 2012 en Reynosa? ¿Y el mortal estallido de enero de 2013 en las instalaciones administrativas en la Ciudad de México? Se investigarán hasta sus últimas consecuencias. (Je je je).

Escrito por Abraham García Ibarra
Domingo, 07 de Abril de 2013 20:51



Reunión de México con el Comité de Energía con la Presidencia de la Comisión de Energía y Petróleo de la Cámara de Diputados



Reunión de México con el Comité de Energía con la Presidencia de la Comisión de Energía y Petróleo de la Cámara de Diputados

